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Cordial saludo para todos los presentes integrantes de CORBANDAS,

CORBANDAS
Nir 800.139.778-1

Asumí el cargo como Gerente de CORBANDAS a part¡r del 1 de junio de 202L, una de las primeras
tareas fue reunimos con el señor Tesorero para elaborar e[ Presupuesto de lngresos y Gastos
2A21el cual Io presentamos a la Junta Directiva el día 12 de junio de2027, acompañamos a la
reunión con el señor Alcalde para ratifícar el aporte al XLVII Concurso Nacional de Bandas de
Música.

En el mes de julio presente a la Junta Directiva la propuesta de Comercialización para el afio 2O2L,

aprobada esta propuesta inicie el trabajo de comercialización con la empresa privada visitando
más de 100 empresas del orden nacional, regional y local, lo que nos llevó a que pudiéramos
canalizar aportes por valor de casi sesenta y dos millones de pesos. A la vez nos presentamos a la

Convocatoria Estímulos del Mínisterio de Cultura a la cual nos asignaron un aporte de veinte
millones de pesos, a la convocatoria de Concertación de la Gobernación de Boyacá nos asigna un
aporte de trece millones de pesos para !a rea,lización del Conversatorio y por gestión del ingeniero
Jorge Herrera se presenta un Proyecto de Asociación al Ministerio de Cultura por valor de cien
millones de pesos, se presentan ajustes en las metas al Convenio de Concertación con el
Ministerio de Cultura 202L de este convenio tenemos aprobados setenta millones de pesos, la

Gobernación de Boyacá nos aportó cincuenta y ocho millones de pesos, la Alcaldía de Paipa

sesenta millones de pesos.

En cuanto a los gastos del Concurso2O2l estuvimos muy ajustados con el presupuesto, pero no

nos alcanzó para cubrir las deudas de los años anteriores.

En los estados financieros aparecen desglosados cada uno de los ingresos y los egresos para que

ustedes los analicen y los conozcan uno a uno.

En la parte Jurídica CORBANDAS, atraviesa una situación muy preocupante por el caso de la señora
Nataly Rodríguez, caso que aún no sea finíquitado.

La situación financiera de la Corporación, se encuentra en cuidados intensivos ya que la mala
administración de los años 2018 y 2019 , nos dejaron unas deudas que no se han podido cancelar
a la fecha y que día a día nos están acarreando un gasto en pago de intereses, honorarios a
abogados, entre otros; Es muy importante definir en esta Asamblea sobre el futuro de la

corporación y que compromiso vamos adquirir cada uno de los 42 corporados.

Agradezco la oportunidad y la colaboración de la iunta Directiva en especíal la entrega y trabajo
del señor tesorero.

rilañn MoNRoY
Gerente


